

あしの芽祭に出店してきました！

11月26日（日）足立区立第十三中学校にてあしの芽祭が開催され、あいのわ福祉会の自主生産品の販売に行ってきました。お祭り当日は天気が良く、絶好のお祭り日和でした。また、入り口付近という立地条件にも恵まれ、大人から子どもまで多くの方が来店し商品を購入して下さいました。特に売り上げが好調だったのは、足立あかしあ園の“手染めタオル・藍染タオル”でしたが、神明福祉園の“もじもじくん（牛乳パックをリサイクルして、可愛い文字に仕上げています）”も売れ行きが好調でした。中学生の女の子からは、「もじもじくんね。昔やったことある」と話があり、地域との繋がりを感じる事も出来ました。また、十三中学校のバレーボールの部員が販売の手伝いをして下さり、大きな声と機動力を活かして、売り上げに大いに貢献していただきました。

今回の販売では、地域の方に見守って頂いてることを改めて感じさせて頂きました。今後も地域との繋がりを大切にしながら、活動を行っていきたいと思います。
(記：木村)

障がい者アート展に、ロボット出展！

12月2日～7日、足立区役所主催の「障がい者アート作品展」に参加してきました。

今回は『日常活動を生かした作品づくり』をテーマに、1グループ（紙染め活動）・2グループ（ペットボトルリサイクル活動）合同でペットボトルロボット作りに挑戦。話題作「スター・ウォーズ」の人気者R2-D2そっくり？の可愛らしいロボットが完成しました。

当日は神明障がい福祉施設合同で作品を展示し、たくさんの方に作品を見ていただくことができました。

デイサービス・福祉園の作品は、神明障がい福祉施設1階ロビーで現在も展示中です。施設にいらした際は、力作揃いの作品をぜひご覧ください。
(記：佐藤)



神明障がい福祉施設に
会いに来てね～。

良い年を

お知らせ

★冬期休園日：12月29日～1月4日（5日から通所再開です）

★神明障がい福祉施設イベント★

12月27日（水）：地域貢献イベント（冬のおおそうじ大作戦）
※外部の方の参加も大歓迎です→13:00～15:00



※広報誌における写真や記事は、個人情報保護法に基づき、

ご本人、およびご家族の同意の上で掲載しています。

（広報担当：佐藤・有我）

施設長から

社会福祉法人あいのわ福祉会
Social Welfare Juridical AINOWA Organization

なへた
かんぱ

N.O. 150

平成29年12月25日 発行

発行者：神明福祉園

発行責任者：神田博至

住所：〒121-0057

足立区神明南2-6-18

神明障がい福祉施設内

電話：03-5682-5370

FAX：03-5682-5665

平成29年も残り僅かとなり、街も年末の賑わいを増してきました。

日々寒さや乾燥も厳しくなり、そろそろインフルエンザやノロウイルスなど、感染症が流行する時期を迎えております。施設でも手洗い、うがいなど予防を徹底してまいりますので、ご家庭でもご協力の程、宜しくお願ひいたします。

さて、時流に倣って、今年の神明福祉園を漢字一文字で表すと「新」であったと思っております。新しく利用者の皆様を迎え、新しく職員も入職し、新しい環境になりました。振り返ってみてもこの「新」が皆様の活気を増す方向に作用していたように感じています。

皆様、今年もありがとうございました。来たる年も気持ちも新たに努力する所存であります。何卒、宜しくお願い申し上げます。（記：神田施設長）

♪音楽療法について♪

今回は神明福祉園で実施している音楽療法について、紹介させていただきます。神明福祉園では音楽療法士を招き、利用者の方が音楽と向き合えるプログラムを提供しております。

3つのグループに分かれて40分間のセッションを年25回実施。個々の持つリズム感、テンポ感、呼吸に合わせて、演奏したり、聴いたり、音楽を通じて利用者の方の新たな行動・表現を発見できるよう、取り組んでいます。また、沢山の意思表示・笑顔を引き出す事が出来ています。音楽療法は、10数年続けており、神明福祉園自慢の特色の1つです。（記：松原）



日帰り旅行 報告♪



前号に続き、福祉園恒例『日帰り旅行』の様子をご報告いたします。

10月にも2チームが『こもれびの森・イバライド』に出掛けました。

今年度の日帰り旅行は、全チーム無事に終了。

来年度はどんな企画になるのか！？乞うご期待です。



Cチーム

Cチームは10月14日(土)に、利用者8名・職員10名・ボランティアさん1名の計19名で、日帰り旅行に行ってまいりました。

小雨が降ったり止んだりとあいにくのお天気でしたが、みんなで周遊トレインに乗って景観を楽しんだり、ワイワイする雰囲気を楽しみました。

昼食では現地の素材を使った、美味しいオムライスやハンバーグ、カレーなどを堪能しつつ、その後はいくつかのグループに分かれてスワンボート体験やホールイベントで行われたミニコンサート鑑賞など体験した後、全員でメロンパン作り体験をしてきました。

メロンパンは10月ハロウィンイベント中との事で、黒のパン生地にクッキーの生地を乗せてミイラ男風に！また、お土産を買ったり、小動物と触れ合ったり、みなさんそれぞれに楽しい思い出と経験が出来た1日だったと思います。

(記：熊田)



Dチーム

Dチームは10月28日(土)に利用者8名・職員8名・ボランティアさん2名の計18名で、出かけできました。

台風が近づいており、天気予報は雨の予定でしたが、午前中は曇りで雨が降ることなく過ごすことが出来ました。

午前中は皆で周遊トレインに乗りました。景色を見渡している方や、緊張している方、楽しそうに乗っている方など様々でした。良い経験になったのではないでしょうか。

お昼はお洒落なレストランで、ハンバーグやオムライスなど、ゆっくり味わいながら美味しく頂きました。食後は散策し、動物に触れ合ったり、ゴーカートに乗った方もいらっしゃいました。その後はアイスクリーム作り体験を全員で行いました。20分間、氷で冷やしたボウルで、材料をかきませ続けるのは大変でしたが、自分達で作ったアイスクリームは格別に美味しかったようです。

その後は各自でお土産を買う方や散策などして過ごし、旅行を満喫しました。皆さん沢山の笑顔が見られ、支援員やボランティアの方も笑顔いっぱいでした。

(記：山崎)

